

**L'équipe cycliste Premier Tech – Prelco remet à nouveau des dons pour les saines habitudes de vie dans les écoles**

**La Pocatière, le mercredi 23 avril 2025 – C'est lors d'une conférence de presse tenue à l'École Sacré-Cœur de La Pocatière que l'équipe cycliste Premier Tech – Prelco de Rivière-du-Loup a fait son bilan de la dernière édition du Grand Défi Pierre Lavoie.**

Pour une dixième année, l'équipe de sportifs composée de Michel Morin (Premier Tech), Sébastien Lévesque (Premier Tech), Rosalie Hénault (Centre de services scolaire de Kamouraska–Rivière-du-Loup), Louis Breton (Prelco) et Simon Bernier (Prelco) a parcouru les quelque 1 000 kilomètres de ce défi hors du commun, qui se tenait dans la région de la Capitale-Nationale et ses environs.

L'équipe a amassé 20 000 \$ lors de l'édition 2024, qui seront remis aux écoles primaires Sacré-Cœur de La Pocatière (8 000 \$), Lanouette de Saint-Antonin (4 000 \$) et La Croisée de Rivière-du-Loup (8 000 \$). Les montants serviront à acheter des équipements sportifs pour favoriser les saines habitudes de vie chez les élèves de ces écoles primaires.



À La Pocatière, l'école pourra se procurer des patins à roues alignées pour pratiquer ce sport dès que la température le permettra.

« Nous sommes profondément reconnaissants du support de l'équipe GDPL. C'est vraiment une chance que l'on a de les avoir pour sensibiliser les élèves aux saines habitudes de vie. Notre objectif premier est toujours d'offrir la possibilité aux jeunes de découvrir et de pratiquer une multitude de sports. Ainsi, nous augmentons les probabilités que chaque élève puisse faire le choix de maintenir un mode de vie sain et actif pour le reste de sa vie. », a indiqué madame Joëlle Hudon, directrice de l'École Sacré-Cœur de La Pocatière.



## Édition 2025

Pour l'édition 2025 du Grand défi Pierre Lavoie, qui aura lieu du 12 au 15 juin 2025, les membres de l'équipe s'associent une fois de plus afin de soutenir la réalisation d'un large éventail de projets scolaires mobilisateurs. Depuis le début de l'aventure, l'équipe a versé

plus de 420 000 \$ aux écoles de la région. L'objectif pour 2025 est d'amasser 20 000 \$. « Nous constatons que les projets réalisés permettent à un maximum de jeunes de développer leur goût de bouger dans la région, et c'est ce qui nous rend le plus fiers. », a dit monsieur Michel Morin, membre de l'équipe.

Outre la généreuse contribution financière du milieu des affaires et le grand soutien de l'ensemble des employé(e)s du centre de services scolaire, l'appui de la population est également nécessaire afin de faire de cette aventure un grand succès. C'est pourquoi il sera possible d'encourager les membres de l'équipe ici : [Don à une équipe | Le Grand défi Pierre Lavoie](#).

-30-



Source :

**Joëlle Hudon**

Directrice de l'École Sacré-Cœur de La Pocatière

**Michel Morin**

Membre de l'équipe cycliste Premier Tech – Prelco